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Dampfunterstützte Garfunktion und Reinigung

Details zur Verwendung dieser Funktion als Dampfunterstütze
Garfunktion und Reinigung finden Sie in 4.2.8.



(B, Abb. 4.2) 

(B, Abb. 4.2) 









Dampfunterstützte Garfunktion

Sie können diese Funktion verwenden, um Pizzaböden, Torten und Kuchen zusätzlich zu bräunen, 
sowie zum garen von verschiedene Speisen mit einer Kombination aus Unterhitze und Dampf.

Wenn Sie möchten, können Sie die folgenden Schritte befolgen: 

1 - Füllen Sie etwa 100 ml Wasser in die untere Kavität (Abb. 4.5). 
Der ungefähre Fassungsvermögen des Hohlraums kann bis zu 200 ml betragen. 

2.- Aktivieren Sie den Steam Assist Modus   und wählen Sie eine Temperatur von 200 ºC aus. 
Ungefähre Garzeit: 20 Minuten.
 
3.- Achten Sie darauf, am Ende des Garvorgangs das überschüssige Wasser aus dem Garraum zu 
entfernen.  

Abb. 4.5

HINWEIS: Die Kapazität kann je nach Ofenmodell 
variieren.

HINWEIS: Die Grafiken in diesem Handbuch sind 
schematische Darstellungen und entsprechen 
möglicherweise nicht genau dem Gerät.

HINWEIS: Sie können die Wassermenge, die Garzeit und die Temperatur je nach den 
Bedürfnissen der zuzubereitenden Speisen anpassen.

WICHTIGER HINWEIS: Vergewissern Sie sich, dass der Innenraum vollständig 
abgekühlt ist, bevor Sie Sie das überschüssige Wasser entfernen. 
Gefahr von Verbrennungen. 



Dampfunterstützte Reinigung

Diese Funktion kann nur werwendet werden, um leicht zu reinigende Speisereste aus dem Inneren
des Backofens zu entfernen. Sie ist nicht für hartnäckige Flecken geeignet. Diese Funktion kann nur 
verwendet werden, wenn der Backofen kalt ist. 

1. Bitte leeren Sie den Backofen, bevor Sie ihn mit dieser Methode reinigen.

2. Bereiten Sie eine Lösung aus Wasser (85%), 
weißem Essig (10%) und Geschirrspülmittel
(5%) vor und sprühen Sie großzügig auf die Tür, 
die Seitenwände und die Rückwand des
Backraums.

Abb. 4.6

3. Geben Sie 40 ml Wasser in den Boden des 
Garraums, wie in Abbildung 8 gezeigt. Gießen
Sie 40 ml Wasser in den Boden der Kavität, 
wie in Abbildung 8 dargestellt.

4. Schließen Sie die Tür. Wählen Sie die Reinigungsfunktion mit Dampf und stellen Sie die Temperatur 
auf 130 °C.

5. Schalten Sie den Backofen nach 18 Minuten aus.

6.  Lassen Sie den Backofen auf eine sichere Temperatur abkühlen, bevor Sie ihn mit einem feuchten 
Tuch abwischen.

Abb. 4.7
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H) - 520~580 mm
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Steam-assisted Cooking and Cleaning

Find details about how to use this function as Steam-assisted 
Cooking or Cleaning in 4.2.8.











Steam-assisted Cooking Function

You can use this function to add extra browning to pizza bases, pies and cakes, or to cook different 
foods using a combination of bottom heat.

If you wish, you can follow the steps below:

1. Add approximately 100 ml of water in the bottom cavity (Fig. 4.5). 
The approximate capacity of the cavity can be up to 200 ml.

2. Activate the Steam-assisted mode            and select a temperature of 200 ºC. 
Approximate cooking time: 20 minutes.
 
3. Be sure to remove any excess water from the oven cavity at the end of the cooking process.

Fig. 4.5

NOTE: The capacity may vary depending on the 
oven model.

NOTE: You can adjust the amount of water, the cooking time and the temperature 
according to the needs of the food to be prepared.

WARNING: Please make sure that the interior is completely cool before removing 
excess water. Risk of burns. 

NOTE: The graphics in the manual are schematic 
representations and may not exactly 
match the device.



Steam-assisted Cleaning Function

This function can only be used to remove easily cleanable food remains from inside the oven.
It is not suitable for stubborn stains. This function can only be used when the oven is cold. 

1. Make sure to empty the oven before cleaning it with this method.

2. Prepare a solution of water (85%), white vinegar (10%), 
and dish detergent (5%) and spray generously on the 
door, side walls, and rear wall of the oven cavity (Fig. 4.6).

Fig. 4.6

3. Pour 40 ml of water into the base of the cavity as 
shown in Fig 4.7.

4. Close the door. Select the steam-assisted cleaning function            and set the temperature to
130 °C.

5. Turn off the oven after 18 minutes.

6. Allow the oven to cool down to a safe temperature before wiping it with a damp cloth.

Fig. 4.7
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